
Wie viel sind kulturelle Vereine wert? 
 
Die Stadtgemeinde Brig-Glis verfügt über viele kulturelle Vereine, die Jahr für Jahr 
wertvolle Arbeit leisten. Speziell in der Jugendarbeit wird dank viel Freiwilligenarbeit 
Grossartiges geleistet. Es sind diese Vereine, welche – übrigens auch im Bereich des 
Sports – dafür sorgen, dass Jugendliche einer sinnvollen Freizeitbeschäftigung 
nachgehen können, die erwiesenermassen einen positiven Einfluss auf ihre 
Persönlichkeitsentwicklung haben kann.  
Die Förderung solcher Vereine sollte deshalb eine Grundaufgabe einer jeden 
Gesellschaft sein, etwas was im Moment offenbar auch eine deutliche Mehrheit der 
Schweizer Stimmbürgerinnen und Stimmbürger so sieht, wenn man den 
Meinungsumfragen im Vorfeld der Abstimmung zum Verfassungsartikel „Musikalische 
Bildung“ vom kommenden 23. September Glauben schenken will.  
Darum sollte man sich auch in unserer Stadtgemeinde Gedanken darüber machen, wie 
kulturelle Vereine noch vermehrt unterstützt werden könnten. Nachhaltige 
Vereinsarbeit darf auch etwas mehr kosten. Viele Vereine schreiben praktisch jährlich 
rote Zahlen. 
Hier muss eine gezielte Kulturförderung seitens der Gemeinde ansetzen. Die finanziellen 
Möglichkeiten wären zweifellos vorhanden. Und die Zinsen, die solche Beiträge in Form 
begeisterungsfähiger und begeisternder Jugendlicher abwerfen würden, kämen 
schlussendlich uns allen zu Gute. 
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